

## 2学期がスタート！ 実りある充実した日々を過ごしましょう。

32日間の夏休みも、終わってみればあっという間に過ぎました。8月21日（水）に、第2学期が始まりました。夏休みを無事に過ごし、元気な顔で登校した生徒の姿を見て、私たち教師一同、2学期もまたがんばろうというパワーをもらった感じがしました。

夏休みの間、パリでオリンピックが開催され、多くの感動的なシーンが観られましたが、それにも負けないぐらいの伊達中生の活躍がありました。特に、特設水泳部3年生の遠藤舞羽さんは、8月17日（土）・18日（日）に石川県金沢市で行われた、全匡中学校水泳競技大会に出場して、100m平泳ぎで第3位に入賞しました。また、1年生では、3組の佐竹陽葵さんが8月9日（金）・10日（土）に行われた東北中学校陸上競技大会に出場し、1年女子1500mで予選を突破し、決勝に進出して好記録を出すことができました。その他、8月10日（土）に行われた県北ソフトテニスフェスティバルでは、1年男子のチームが第1位に輝くなど、素晴らしい成績を収めることができました。文化面でも、吹奏楽部が8月4日（日）に行われた福島県吹奏楽コンクールで、金賞を受賞し、25日（日）に秋田県で行われる東北大会に3年連続で出場することとなりました。

2学期は、1年間のサイクルの中では一番長い86日間ですが、多くの重要な学校行事などが行われます。その中でも一番の行事は10月20日（日）に行われる桃花祭です。特に合唱コンクールでは、クラスの絆を深め、素晴らしいハーモニーを響かせることを期待しています。



始業式の様子

## &lt;第2学期始業式 生徒発表&gt;

## 夏休みの反省と2学期の抱負

1年2組 吉田 想那

私の夏休みの反省は、7月中旬に宿題を終わらせることができなかったことです。

私は夏休み前に、7月中旬に宿題を終わらせるという目標を立てましたが、自分の時間の使い方が悪く、目標を達成することができませんでした。

2学期は、1学期と違い定期テストが2回行われます。だから、2学期は時間を有効に使い、予習、復習にしっかり取り組んで、1学期より成績を向上させられるように頑張りたいです。

また、2学期には桃花祭があります。特に合唱コンクールで、クラスが一丸となり協力することで、素晴らしい合唱を作り上げることができるように、練習から頑張っていきたいと思います。

## &lt;第17週の予定&gt;

月日	1	2	3	4	5	6	行事等
8/26(月)	月1	月2	月3	月4	月5	月6	清掃なし
8/27(火)	火1	火2	火3	火4	火5	火6	
8/28(水)	水1	水2	水3	水4	水5	水6	部活動なし 16:30下校
8/29(木)	木1	木2	木3	木4	木5	木6	生徒会選挙立候補者説明会(昼) 地区英語弁論大会
8/30(金)	金1	金2	金3	金4	金5		特設駅伝部試走 13:40~ 生徒会役員選挙運動期間(~9/6)

9月2日（月）から、II期時間割となります。1年生はI期時間割と違い、総合的な学習の時間が週1時間となり、音美の時間（隔週で音楽と美術を交互に行う）が週1時間入ります。